陳 情 文 書 表

受理番号	陳 情 第 63 号
件 名	BRT連節バス中止について
要旨	2015年9月5日、土曜日、BRT連節バスが開業し、当日からシステムトラブルや事故、雨漏りがあり、初日から2台しか走ることができませんでした。 その上、早いころに油漏れがあり、不安だらけのBRT連節バスは決して安全、安心のバスではありません。 この冬、市民のほとんどが乗りかえ、待ち時間に疲れ、寒さで2度、3度風邪を引き通院し、仕事や学校を休んでしまい、大変つらい思いをし、早く元に戻してほしいと訴えていました。 誰も望んでいない、必要としていない、不便になったBRT連節バスを即刻中止し、元に戻してください。 BRT連節バスは今もほとんど乗っておらずがらがらです。 2016年4月7日、木曜日、午後6時22分、BSNテレビニュースで首長が「今までBRT連節バスは悪者扱いされてきましたが、イベント用に活用していきたい」と言いましたが、悪者は連節バスではなく、市民の声を無視した首長と市議たちです。 3月の本会議で、首長を初めとする市議らは市民の声を真摯に受けとめるとおっしゃったのですから、民意を尊重し、市民のために、市、町をよりよくするために築いていただきたいです。 必要としていないBRT連節バスを即刻中止してくださいますよう陳情いたします。
付 年月日 委員会	平成 28 年 6 月 14 日 環境建設常任委員会
受 理	平成 28 年 5 月 10 日 第 5 2 号